



MISSIONARI SAVERIANI
DIREZIONE GENERALE
VIALE VATICANO 40
00165 ROMA
Tel. 06 393 754 21
Fax 06 393 665 71

Rome, 30 juin 2020

Objet : *Année Jubilaire Lettre Testament du Saint Guido Maria Conforti.*

AUX DIFFERENTS REPRESENTANTS DU LAÏCAT XAVÉRIEN

Très chers,

Je vous salue cordialement. Le 2 juin 1921 Saint Guido Maria Conforti écrivait la Lettre Testament, à travers laquelle il annonçait aux Missionnaires Xavériens la bonne nouvelle de l'approbation de leur Constitutions. Dans cette Lettre, Mgr. Conforti révèle, avec un langage de son temps, les traits essentiels de son expérience spirituelle, il explique en plus sa compréhension du charisme missionnaire et, enfin, en s'adressant « *aux très chers missionnaires présents et à venir* » (LT 1), il leur donne son écrit comme « le testament du père » (LT 10).

La Direction Générale, en cherchant de mettre en application une orientation du XVII du Chapitre général (2017), veut donner une importance particulière au premier centenaire de la Lettre Testament et des premières Constitutions. Pour cette raison, elle a convoqué une **Année Jubilaire à partir du 2 juillet 2020 au 2 juillet 2021**, durant laquelle, en renouvelant la participation au charisme xavérien, nous nous sentons en communion avec toute la Famille xavérienne. Tout au long de cette Année Jubilaire, tous – Missionnaires xavériens, les Missionnaires de Marie, les Laïcs xavériens, les Sœurs Giuseppine, nos familles, amis et bienfaiteurs – nous sommes invités à remercier Dieu pour le don du charisme xavérien dans l'Eglise, à vérifier notre réponse au don reçu et nous engager à répondre à ce don dans l'aujourd'hui de la mission de l'Eglise (Cfr. Lettre d'indiction de l'Année Jubilaire). Nous nous invitons à prendre en main la Lettre Testament. Que cette Année Jubilaire soit pour nous tous un *kairos*, un temps favorable pour lire, méditer et assimiler ce magnifique document qui constitue pour les fils de Conforti une vraie perle de spiritualité missionnaire.

En outre, il n'y a pas longtemps, dans toutes les nations, les gens conduisaient une vie normale et faisaient des activités quotidiennes comme d'habitude. Puis, soudain, on commence à parler d'un virus malin en Chine et, a posteriori, ce virus a graduellement atteint, un après l'autre, presque tous les peuples jusqu'à devenir une pandémie globale qui touche pas seulement la santé des personnes causant beaucoup de victimes, mais aussi la société, provoquant d'énormes dégâts surtout dans le domaine économique. A présent, la pandémie est présente – avec majeure ou mineure intensité – dans toutes les nations où sont présents les Missionnaires xavériens. Il est donc nécessaire de prendre au sérieux toutes les mesures de prévention, mais, en même temps, comme nous rappelle l'évangéliste Marc, il faut écouter les paroles de Jésus adressées aux disciples saisis par la peur pendant qu'il marchait sur les eaux : « *Courage, c'est moi. N'ayez pas peur* » (Mc 6,50).

Enfin, la Direction Générale, avec l'aide de la commission instituée pour le Laïcat xavérien, est en train de faire les premiers pas pour commencer l'élaboration d'un document qui puisse servir comme inspiration et comme point de référence pour le Laïcat xavérien au niveau du charisme, de vie xavérienne, d'organisation, d'autonomie juridique et économique et la relation avec les Missionnaires Xavériens. Pour atteindre cet objectif, il faut faire impliquer tous ses membres. Je vous annonce que le 5 novembre 2020 une lettre sera envoyée à tous les représentants laïcs et xavériens pour commencer la réflexion sur les points ci-haut mentionnés et sur d'autres qui peuvent encore émerger.

Au nom de la Direction Générale et de la Commission pour le Laïcat xavérien, je vous remercie pour votre aimable attention et je vous souhaite toutes les bonnes choses.

Fraternellement,

P. Javier Peguero Pérez